



SOZIALDEMOKRATISCHE PARTEI DEUTSCHLANDS  
FRAKTION IN DER GEMEINDEVERTRETUNG

An die  
Vorsitzende  
der Gemeindevertretung Hammersbach  
Frau Ursula Dietzel  
- Rathaus -  
63546 Hammersbach

17.11.2017

Sehr geehrte Frau Dietzel,

die SPD-Fraktion bittet Sie, den folgenden Antrag zur Beratung und Beschlussfassung weiterzuleiten:

Antrag: Tempo-30-Zonen

Der Gemeindevorstand wird gebeten, beim Hessischen Ministerium für Wirtschaft, Energie, Verkehr und Landesentwicklung bzw. Hessen Mobil die Förderung des Ausbaus von Tempo-30-Zonen in Hammersbach und die Einrichtung eines Tempo-30-Bereiches im Ortskern von Marköbel zu beantragen.

Begründung:

Das Programm des Landes zur Verkehrsinfrastrukturförderung sieht sowohl die Förderung von Verbesserungs- und Umbaumaßnahmen bestehender Tempo-30-Zonen als auch die Förderung neuer Tempo-30-Zonen vor. Für beides sieht die SPD-Fraktion in Hammersbach Bedarf.

Insbesondere stellt sich die Frage, ob sich im Rahmen des Programms auch der Umbau der Hauptstraße zwischen Ober- und Untertor in Marköbel realisieren ließe, auch wenn in der Regel Tempo-30-Zonen keine Straßen des überregionalen Verkehrs erfassen sollen.

Beispiele in der unmittelbaren Nachbarschaft von Hammersbach zeigen, dass unter bestimmten Umständen Tempo-30-Bereiche auch auf Landesstraßen eingerichtet werden können, so dass zumindest dies für einen Abschnitt der Hauptstraße im Bereich der Senioren-Dependance angestrebt werden sollte.

Mit freundlichen Grüßen

Wilhelm Dietzel  
Fraktionsvorsitzender